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Partirà con i primi di ot-
tobre l'erogazione dei
servizi mensa e scuola-

bus a Marsala. Lo assicura il
presidente di Marsala Schola,
Sergio Bellafiore. “Negli anni
scorsi abbiamo avuto qualche
difficoltà con la mensa, so-
prattutto nel periodo della
pandemia. Allo stato attuale
possiamo già dire con cer-
tezza che da lunedì 3 ottobre
saremo in condizione di ga-
rantire tutti e due i servizi agli
alunni marsalesi”. Sono già
iniziate, invece, le attività di-
dattiche presso gli asili comu-
nali, mentre un discorso a

parte è già stato fatto nei giorni
scorsi a proposito dell'assi-
stenza igienico-sanitaria ai ra-
gazzi disabili, garantita per
l'intero anno scolastico dopo le
difficoltà (e le conseguenti
tensioni politiche) verificatesi
in precedenza. Attualmente,
gli uffici di Marsala Schola
stanno lavorando agli atti pro-
pedeutici all'avvio dei servizi
mensa e scuolabus, a partire
dalla definizione delle tratte
che verranno garantite per il
trasporto degli studenti dalle
proprie abitazioni agli istituti
di pertinenza. [ ... ]

...continua in seconda
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Si è inaugurato il Centro per Anziani  “LA CASA DEL CUORE”
Il 31 Agosto è stata inaugurata la nostra struttura “LA CASA DEL

CUORE” diretta da Adriano Galfano,  Angela Rita Giacalone e Ga-
spare D’Aguanno.
La nostra struttura accoglie anziani che , per ragioni di salute o per mo-
tivi famigliari , non possono più risiedere presso il proprio domicilio .
La nostra residenza si prende cura dei suoi ospiti non solo erogando
loro servizi di tipo sanitario e socio-assistenziale , ma anche rendendo
piacevole il loro soggiorno da un punto di vista umano , concedendo
centrale importanza alla relazione che può instaurarsi tanto nel gruppo
dei pazienti , quanto tra i pazienti e il personale che opera all’interno
della casa alloggio . Agli utenti che entrano in struttura diamo sempre

la possibilità di personalizzare il locale dove soggiorna , tenendo conto
degli spazi a disposizione nonché delle esigenze e sensibilità degli altri
anziani con i quali vengono condivisi gli stessi spazi . La nostra struttura
garantisce ai suoi ospiti un supporto psicologico per  offrire sostegno e
promuovere la comunicazione tra gli anziani e con lo stesso interlocu-
tore , per affrontare e superare le loro difficoltà personali e relazionali .
Inoltre garantisce un servizio di animazione il quale promuove attività
di animazione e di ricreazione al fine di stimolare gli interessi degli
ospiti prevenendo il decadimento psico-fisico. Per informazioni con-
tattaci: 388.3510051-377.0975187 - C. da Paolini n° 82.

“Sentirsi a casa, lotano da casa”
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CONTINUA DALLA PRIMA
[ Mensa e Scuolabus dal 3 ottobre ] - Gli
scuolabus, come noto, sono di proprietà co-
munale, mentre il privato si occupa del per-
sonale (autisti e assistenti). “Va detto –
sottolinea l'avvocato Bellafiore – che si tratta
di un servizio antieconomico. Proprio per
questo si sta pensando di integrarlo con il tra-
sporto pubblico e con il servizio di trasporto

dei disabili”. Per l'anno in corso, tuttavia,
non sono previste novità in tal senso. Come
si legge sul sito dell'istituzione, “le famiglie
degli alunni delle scuole dell’infanzia, pri-
maria e secondaria di primo grado che inten-
dono usufruire del servizio scuolabus, per
una puntuale e corretta organizzazione, de-
vono presentare istanza via e-mail marsala-

schola@comune.marsala.tp.it”. Accolta
l’istanza di iscrizione l'Ufficio Scuolabus ri-
lascerà il tesserino identificativo previo pa-
gamento della tariffa dovuta. Il servizio
mensa è garantito ai bambini che frequentano
le scuole dell'infanzia e la primaria (soltanto
l'istituto “Asta”) che effettuano il tempo pro-
lungato e sarà gestito dall'Ati costituita dalla

Cot di Palermo e della Siciliana Pasti Erice.
L’accesso al servizio di refezione scolastica
non è automatico con l’iscrizione a scuola,
ma deve essere richiesto ogni anno all'istitu-
zione Marsala Schola e confermato dall’ap-
posito ufficio con l’assegnazione della quota
di partecipazione alla spesa in base all'Isee
presentato dalle famiglie.  

IL GIOVANE INSIEME AD ALTRI NON IDENTIFICATI HA PICCHIATO LA VITTIMA

L a giudice di Marsala Sara Quittino, in udienza
preliminare in qualità di Gup - su richiesta del
pubblico ministero Roberto Piscitello - ha dispo-

sto il rinvio a giudizio di Hafsi Yasem, cittadino di ori-
gine tunisina di circa 20 anni ma con cittadinanza
italiana, perché in concorso con altri 4 soggetti che non
sono stati  ancora identificati ,  lo scorso 12 febbraio
2021, aveva tentato di sottrarre uno skateboard ad un
coetaneo, F. T.,  e non riuscendo - per l’opposizione
della vittima - a rubarglielo, avevano circondato il ra-
gazzo colpendolo con pugni e calci. Il risultato risulta

aggravato proprio perché commesso da più persone in-
sieme. Alla vittima venivano riscontrate contusioni
guaribili in 7 giorni. La stessa vittima, il 13 febbraio,
aveva sporto denuncia ai Carabinieri della locale Com-
pagnia, fornendo alcune sommarie informazioni sul-
l’accaduto. Il  rinvio a giudizio dell’imputato è stato
fissato davanti al Tribunale di Marsala, in composi-
zione collegiale e presieduto da Alessandra Camassa,
al 14 novembre prossimo. L’imputato è difeso dall’av-
vocato del Foro di Marsala, Vito Cimiotta. Il reato con-
testato è di rapina aggravata. 

Marsala: rapinò in concorso un
coetaneo, a giudizio un 20enne

INCONTRO SIGLE E UFFICIO SCOLASTICO

Lo assicura l’Ufficio territoriale scolastico in un in-
contro con le organizzazioni sindacaliSupplenze in
Provincia, rettificate le nomine“Saranno rettificate

le operazioni per l’attribuzione delle supplenze da Gae e
da Gps per la provincia di Trapani. Lo ha assicurato la di-
rigente dell’Ambito territoriale scolastico di Trapani An-
tonella Vaccara in occasione di un incontro che si è svolto
ieri tra organizzazioni sindacali e direzione dell’Ambito
trapanese”. A comunicarlo i segretari provinciali di Cisl
Scuola, Uil Scuola, Snals Confsal, Gilda Unams e Anief
Trapani, rispettivamente Vito Cassata, Fulvio Marino, Cle-
lia Casciola, Antonella Ognibene e Lidia Ernandez. “È
stato un incontro proficuo – affermano – in cui abbiamo
messo in evidenza i numerosi errori riscontrati nelle ope-
razioni e, dunque, la necessità di procedere alle correzioni
per ripristinarne la legittimità. La dirigente ha dimostrato
attenzione alle nostre osservazioni e si è impegnata alla
rettifica delle stesse entro la prossima settimana. Con l’oc-
casione saranno, peraltro, aggiunte le disponibilità emerse
a seguito di rinunce”. Durante l’incontro è stato fatto cenno
anche al caso del Convitto per audiofonolesi di Marsala,
precisando che: “non appena sarà predisposto l’organico,
il personale del convitto avrà la possibilità di rientrare in
utilizzazione”. “Incontrarci tutti insieme intorno a un ta-
volo – concludono – è stato importante per chiarire dubbi
e superare l’impasse e dare un corretto avvio alle relazioni
sindacali. Ci auguriamo di potere procedere con questo
metodo anche in futuro”.

Supplenze in Provincia,
rettificate le nomine

“Ancora una volta
ci troviamo a
c o m m e n t a r e

come il vandalismo sempre
più ricorrente nella nostra
città abbia profanato la me-
moria delle partigiane Bice,

Francesca e Grazia”. Esor-
disce così la nota del Partito
Democratico di Marsala.
“Nel  ribadire che simili atti
sporcano soltanto chi li
compie, rinnoviamo senti-
menti di profonda gratitu-

dine nei confronti di tutti
coloro che hanno messo in
pericolo o sacrificato la loro
vita per affermare e conqui-
stare i valori della libertà e
della democrazia. Condivi-
diamo le parole di Pino Nilo

sul vile gesto alla targa che
ricorda il sacrificio delle
partigiane lilybetane e ma-
nifestiamo a lui e all'ANPI
vicinanza e solidarietà”, af-
fermano ancora gli scritti
democratici. 

Targa partigiane vandalizzata,
il PD: “Memoria profanata"

INCONTRO TRA I SEGRETARI DOMENICO VENUTI E NINO ODDO ALLA PRESENZA DI CONSIGLIERI E GIUNTE

Dopo le intese in chiave nazionale e re-
gionale tra Partito Democratico e Partito
Socialista Italiano, l’accordo tra le due

formazioni politiche si declina anche in Provin-
cia di Trapani. Un incontro tra il segretario pro-
vinciale del PD Domenico Venuti e il vice
segretario nazionale (e segretario regionale) del
PSI Nino Oddo, al quale ha partecipato anche il
gruppo dirigente socialista locale formato da
consiglieri comunali e amministratori. “Il Pd ri-
conosce il ruolo, la storia e il contributo dei so-

cialisti in provincia di Trapani nell’ambito delle
battaglie di progresso e di presidio democratico
di questo territorio”, si legge in un documento.
L’accordo nasce da un interesse verso un lavoro
e una prospettiva politica comune che veda al
centro tutto il territorio della provincia di Tra-
pani. Alle elezioni regionali il Psi non sarà pre-
sente con una propria lista, quindi l’intesa con il
Pd ha portato i socialisti a sostenere la candida-
tura del segretario provinciale dei democratici
Venuti all’Assemblea regionale siciliana.

Intesa politica tra PD e Socialisti nel trapanese
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ANASTASI RICORDA L’ATTIVISTA MALALA ALLA COMUNITÀ DELLA “NOSENGO” 

APetrosino ha preso il via il
nuovo anno scolastico 2022-
2023. Il sindaco Giacomo

Anastasi e la vice sindaca Concetta
Vallone, questa mattina, hanno por-
tato il loro saluto alle studentesse e
agli studenti dell’Istituto compren-
sivo “Gesualdo Nosengo”, accompa-
gnati dal neo dirigente reggente
Domenico Pocorobba, nella sede cen-
trale e nei plessi Baglio “Francesco
De Vita”, Torreggiano “Padre Pino
Puglisi” e “Giuseppe Fanciulli”. “Un
bambino, un insegnante, un libro e

una penna possono cambiare il
mondo”. Con queste parole dell’atti-
vista pakistana Malala Yousafzai, da

sempre in prima linea per la difesa
del diritto allo studio e all’istruzione,
il sindaco Anastasi ha voluto salutare

a nome di tutta l’Amministrazione
comunale l’intera comunità scola-
stica. Senza dimenticare le difficoltà

del periodo pandemico, gli ammini-
stratori hanno voluto inviare un sa-
luto ai docenti, al personale Ata, alle
famiglie: “Alla luce delle difficoltà
che il sistema scolastico, in questi ul-
timi due anni, ha dovuto affrontare a
causa della pandemia, che lo ha
prima improvvisamente interrotto e
poi profondamente rivisto nella sua
funzione sociale e didattica, l’inizio
del nuovo anno scolastico ci offre
un’opportunità di riflessione sull’im-
portanza del ruolo della scuola”. 

A Petrosino inizia la scuola, il sindaco in visita

Elezioni, gazebo di Fratelli
d’Italia sabato a Marsala

Sabato 17 settembre
prossimo, all'incro-
cio tra via XI Mag-

gio e via Garibaldi, a
Marsala, Fratelli d’Italia
sarà presente per tutta la
giornata con un gazebo
informativo sul pro-
gramma elettorale e sulle

attività del partito. I citta-
dini potranno trovare tutte
le informazioni relative
alla tornata elettorale del
25 settembre. Sarà pre-
sente anche il candidato
alle Nazionali per il colle-
gio senatoriale uninomi-
nale, Raoul Russo.

Politiche, Giuseppe Conte oggi a Trapani

Il leader del M5S Giuseppe Conte sarà in Si-
cilia fino a sabato prossimo per i comizi elet-
torali e incontri con i cittadini nei

capoluoghi. Il tour comincerà oggi, 16 settem-
bre, a Catania, e proseguirà negli altri centri del-
l'isola fino ad arrivare, intorno alle 18.30 a
Trapani in piazzetta Saturno. Conte parlerà del
programma elettorale del Movimento 5 Stelle in
vista delle elezioni nazionali del 25 settembre
che, in Sicilia, si accumulano alle elezioni per il
rinnovo dell'Assemblea regionale siciliana.
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L'ASSESSORE REGIONALE SI RICANDIDA ALL’ASSEMBLEA REGIONALE E ANCHE AL SENATO

Mimmo Turano, 56 anni, da tempo impe-
gnato in politica. Ha ricoperto ruoli im-
portanti risultando eletto in diverse

legislature all'Ars. E' ancora in carica come asses-
sore regionale, oltre che deputato uscente. E stato
anche presidente delle provincia regionale di Tra-
pani. Onorevole come è nata questa sua candi-
datura? “E' la naturale prosecuzione di un
percorso: ho sempre difeso gli interessi legittimi del nostro territorio
e ho intenzione di continuare a farlo. Mi rammarica che altri partiti
non avvertano questa esigenza esprimendo spesso candidature di
uomini e donne totalmente estranei ai territori. Non si può rappre-
sentare un territorio se non si conosce nulla o se non si è mai stati
nemmeno come turisti”. Lei ha sempre ottenuto importanti ri-

conoscimenti elettorali. Perché i cittadini deb-
bono continuare a votarla? “Per quello che ho
fatto per questo territorio. Per la mia storia e il mio
impegno per le esigenze della provincia di Trapani.
Questa esperienza accumulata la porto a sostegno
della lista e il mio impegno è rivolto anche ad ac-
compagnare alla vittoria il candidato alla presi-
denza del centro destra”. Quindi lei è impegnato

a sostenere Renano Schifani, che idea si è fatta di questa candi-
datura? “E' una candidatura di altissimo livello. Il presidente Schi-
fani ha servito le istituzioni come parlamentare, guidando
l'assemblea di Palazzo Madama ed ora generosamente ha messo la
sua esperienza a disposizione della coalizione di centrodestra per
governare la Sicilia”. Lei è anche candidato al senato nel Collegio

plurinominale Agrigento - Caltanissetta - Palermo – Trapani.
Se dovesse essere eletto che cosa porterà a Roma? “Da assessore
regionale alle Attività produttive ho avuto l'occasione di conoscere
bene il tessuto produttivo siciliano, dall'industria all'artigianato pas-
sando per il settore del commercio. Vorrei portare le istanze di que-
sto mondo a Roma perché gli imprenditori siciliani abbiano le stesse
possibilità dei loro colleghi delle altre regioni”. Come sta svolgendo
la sua campagna elettorale? “Direi che la mia è una campagna
elettorale all'antica: al primo posto c'è l'ascolto dei cittadini e il con-
fronto diretto sui problemi di tutti. Non penso che potrei fare cam-
pagna elettorale in maniera diversa anche perché è un metodo che
consente di trovare soluzioni concrete a problemi reali. Lo dimo-
strano tutte le cose realizzate nel tempo nella provincia di Trapani
tra le quali anche un ponte in tempi record!” [ gaspare de blasi ]

Turano (Prima L'Italia): “Mi impegno per il territorio”

L'EX ASSESSORE DELLA GIUNTA TRANCHIDA BOCCIA L’OPERATO DEL GOVERNO MUSUMECI: “5 ANNI DI FUFFA”

Militante di lungo corso del centrosinistra trapanese, re-
duce dall'esperienza da assessore con la Giunta Tran-
chida, l'avvocato Dario Safina è alla sua prima

candidatura all'Ars con il Partito Democratico. Che differenze
nota tra questa campagna elettorale e quelle che ha vissuto in
precedenza? E' una campagna elettorale ridotta nei tempi e diffi-
cile da leggere, tra le ferie di agosto e l'inizio della vendemmia,
che hanno reso difficili le occasioni di incontro con le persone.
Una campagna elettorale strana, perchè l'opportunismo la fa da
padrone: abbiamo visto candidati annunciare la propria candida-
tura senza simboli di partito, altri che hanno cambiato in corso
d'opera, altri ancora che alle regionali corrono con una lista e alle
politiche con un'altra...Manca quel profilo di coerenza e sono que-
ste le cose che allontanano maggiormente dalla politica. Poi ho
notato una totale assenza di temi: le campagne elettorali servono
a comunicare idee, progetti, aspirazioni...Non si è parlato di sanità,
ambiente, scuola, energia, sostegno alle imprese. Di questi temi
non c'è traccia sulle bacheche dei candidati per cui mi chiedo: su
cosa si orientano gli elettori se tutto questo manca? Faccio un
esempio: ho lanciato una proposta sull'aeroporto, ma non ho avuto
risposta. Che apporto può dare un deputato regionale per la
crescita del territorio trapanese? Trapani deve uscire dalla lo-
gica del campanilismo. Prendiamo la rete sanitaria: discutere in

termini di campanile significa sfuggire al tema
vero, che è quello di fare in modo che ai citta-
dini dell'intera provincia di Trapani venga ga-
rantito il diritto alla salute, che si assicurino i
livelli minimi di assistenza negli ospedali, che
si programmi lo sviluppo della medicina di
emergenza a tutela degli operatori sanitari e dei
cittadini. Potenziare la rete ospedaliera non si-
gnifica che tutti dovranno fare tutto, ma razio-
nalizzare ed efficientare. A Trapani deve al più
presto essere attivata la radioteraria: non è possibile che si continui
con i viaggi della speranza a Bagheria e oltre. Un altro tema è l'ae-
roporto: la discussione sul nome non interessa a nessuno, l'inve-
stimento va fatto sull'hub aeroportuale della Sicilia Occidentale
che riunisca Trapani e Palermo per potenziare l'incoming. Poi c'è
la questione della portualità: è chiaro che nel nuovo porto di Tra-
pani la cantieristica e il diportismo non avranno grandissima ca-
pacità di espansione, allora Castellammare, San Vito e Marsala
rivestiranno un ruolo fondamentale. Avere a cuore il territorio si-
gnifica lavorare affinchè l'intera provincia cresca assieme. Un'altra
battaglia riguarda l'istituzione del Parco del litorale trapanese e
delle isole Egadi: la Regione Siciliana deve assolutamente farsene
promotrice, in modo che si possa arrivare anche a quei fondi che

il Ministero riconoscerà ai nuovi Parchi. Ha
fatto meglio Crocetta o Musumeci alla guida
della Regione? La gestione della sanità e della
crisi durante il Covid è sotto gli occhi di tutti: gli
aiuti sono stati inesistenti. E' vero che sono arri-
vati i soldi per l'aeroporto, ma per ripianare i de-
biti, continua a mancare una visione. Sono
aumentate anche le presenze turistiche, ma
siamo comunque rimasti indietro rispetto alle
altre regioni. Gli agricoltori sono rimasti ad

aspettare i ristori, le misure assegnate agli artigiani si sono rivelate
inadeguate. I desiderata del presidente e della sua Giunta si sono
rivelati più importanti degli interessi del territorio. Dal governo
Musumeci abbiamo avuto cinque anni di fuffa. La competizione
nella lista del Pd è molto equilibrata. Dal deputato eletto di-
penderà il futuro del partito? Il deputato non deve governare il
partito, ma deve essere al suo servizio. Dovremo rendere la classe
dirigente del Pd credibile ed appetibile agli occhi dei diversi ter-
ritori, in modo che possa essere un punto di riferimento. Natural-
mente, proverò a vincere. Ma anche se dovessi perdere continuerò
a lavorare in questa direzione. E' finita la stagione del Pd a imma-
gine e somiglianza del deputato eletto: dobbiamo costruire partiti,
non comitati elettorali. [ vincenzo figlioli ]

Safina (Pd): “Trapani superi i campanilismi”
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SI TRATTA DI UN PROGETTO EUROPEO CHE VEDE PARTNER 4 PAESI DEL MEDITERRANEO

Tappa finale del progetto “MediterraneanArti-
sanal Salinas” - programma Eni CBCMED fi-
nanziato dall’UE - oggi, dalle ore 9.30, presso

il mulino Ettore e Infersa di Marsala. Il convegno si
aprirà con l’intervento della coordinatrice Tiziana
Campisi e di Francesca Etzi che presenteranno le 4
azioni pilota messe in campo nei 4 paesi partner: Ita-
lia, Libano, Tunisia e Spagna. Nelle saline Ettore e
Infersa, unico sito italiano insieme a Cervia, è stata
prevista un’azione pilota i cui risultati saranno illu-
strati da Antonio D’Alì Staiti. Il progetto “MedAr-
tSal”, attraverso l’analisi delle saline dei Paesi
partner, ha consentito di studiare modelli di gestione
per dare la possibilità alle saline artigianali di rima-
nere competitive sul mercato, diversificando i propri

prodotti. Ai lavori interverrà il Presidente della “So-
salt Spa” Giacomo D’Alì Staiti che parlerà del “Pro-
cesso di produzione del sale marino e certificazione
di qualità del sale”. I lavori sino al pomeriggio sa-
ranno dedicati al workshop su “La diversificazione
dell’uso del sale, tra gastronomia e turismo”, con gli
interventi dello chef Peppe Giuffrè (Il sale marino e
il suo uso gastronomico), Vincenzo Tiana, presidente
dell’associazione “Parco Molentargius” (Sulla strada
del sale come prodotto bio), Ciro Zeno, Presidente
associazione “Plus Salis” (Produzione di sale ma-
rino: attività agricola o industriale?), Giovanni Sistu,
Università di Cagliari (Sale marino e sale di miniera:
una prospettiva scientifica), Antonio D’Alì Staiti (Sa-
liturismo: un nuovo approccio all’ecoturismo e be-

nessere), Claudio Dario del Centro studi Lorenzon
dell’Università Cattolica del Sacro Cuore di Treviso
(Sale e salute. Un binomio troppo spesso demoniz-
zato), Alejandro Perez dell’Università di Cadiz (Sa-
line di mare: un santuario per il birdwatching),
Girolamo Culmone, consigliere della Società italiana
di geologia ambientale (Caratteristiche naturalistiche
delle saline).

Al Mulino “Ettore e Infersa” si
presenta uno studio sulle saline

SUCCESSO PER IL PRIMO WEEK END SI VA VERSO IL SECONDO

Secondo e penul-
timo weekend,
sabato 17 e do-

menica 18 settembre,
con le Vie dei Tesori.
In tutta la Sicilia, si
sono registrati 11mila
visitatori. Marsala è
incoronata, tra le città
de “Le vie dei Tesori”,
regina dell’archeolo-
gia: dalle piccole pira-
midi funerarie della
necropoli di via del
Fante, alle Insulae di via delle Ninfe, alle aree dalla
Plateia Aelia, nella Lilibeo romana, sono tutti siti ria-
perti, veri gioielli recuperati; le visite agli scavi di

Mozia verranno con-
dotte da un archeologo
della Sapienza di
Roma, Lorenzo Nigro;
a seconda dell’orario
scelto, si visiteranno
cantieri di scavo diffe-
renti. E allo Stagnone si
potranno scoprire le Sa-
line Genna per lo scrub
al sale, o sorvolarlo con
il Piper (partenza da
Birgi). Senza dimenti-
care le degustazioni e

visite in cantina: ne aprono ben sei. Sul sito www.le-
viedetesori.com orari, testi e schede di luoghi, espe-
rienze e passeggiate, acquisire i coupon.

Le Vie dei Tesori: boom di visite
ai beni archeologici marsalesiFino al 22 set-

tembre, al Ci-
nema Golden

di Marsala verranno
programmati due
nuovi film. Il duo
comico palermitano
dei “I Soldi Spicci”,
formato da  Claudio Casisa e Annandrea Vi-
trano, torna in sala con “Un mondo sotto-so-
cial”, proiezione alle ore 18, 20 e 21.30; da
domenica 18 al 22 proiezione solo alle 18 e
alle 20. In queste date si aggiungerà anche il
film “Spider Man - No Way Home” con Tom
Holland, in versione estesa e con scene inedite
che verrà programmato in sala alle ore 21.30.
Inoltre, sempre dal dal 18 al 22, si entrerà al
Cinema Golden di via Don Bosco con prezzo
ridotto del biglietto di 3,50 euro per l’adesione
alla Festa del Cinema Nazionale. 

Al Golden i Soldi
Spicci e Spider Man
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Elezioni Regionali del 25 se�embre 2022
Schifani Presidente - Scheda verde

 
 

 
 

M
E

S
S

A
G

G
IO

 P
O

L
IT

IC
O

 E
L

E
T

T
O

R
A

L
E

AI NASTRI DI PARTENZA CON 5 SQUADRE TRA SERIE B, C E PROMOZIONE

Si svolgerà
presso l’Ho-
tel Capo dei

Greci di Sant'Ales-
sio Siculo (ME) da
oggi a domenica
18 settembre, l’11°
concentramento
siciliano del 53°
Campionato Ita-
liano a Squadre. Ai nastri di partenza 76 squadre - più
di 300 scacchisti - suddivise nelle varie serie, dalla A2
alla Promozione, in rappresentanze di tutti i circoli
scacchisti siciliani. L'A.S.D. Lilybetana Scacchi par-
teciperà con 5 squadre, una in serie B, due in serie C e
due in Promozione. La squadra di serie B, capitanata
da Pietro Savalla, che sarà affiancato da Giuseppe Sal-
vato, Antonino Meo e Federica Montalto, neocampio-

nessa, sarà la squadra più giovane della serie cadetta
(con un’età media di poco superiore ai 21 anni) e pun-
terà a raggiungere una tranquilla salvezza. In serie C i
lilybetani schierano rispettivamente Giuseppe Cerami,
Giampiero Sammartano, Marco Parrinello e Riccardo
D'Arpa nella prima squadra, Davide Montalto, Mi-
chele Colicchia, Riccardo Casano e Luca Di Giovanni
nella seconda. Infine le due squadre di Promozione: la

più esperta con
Enzo Colicchia,
Francesco Fardella,
Franco Mannone e
Mario Arini, l'altra
con Vincenzo Mon-
talto, Francesco Pe-
ralta, Roberto
Cudia e Federico
Rallo.

Scacchi: la Lilybetana verso il
Campionato Italiano a Squadre

L’ATLETA DELLA CANOTTIERI CONQUISTA IL TITOLO NEI 2000 METRI

Grande performance di Ga-
briele Laudicina, atleta di
punta della Società Canot-

tieri Marsala, che conquista il titolo
di campione italiano nei 2000
metri, nel lago di Caldonazzo, in
provincia di Trento. Dal 9 all’11
settembre si sono svolti i Campio-
nati Italiani Canoa Giovani 2022, a
cui ha partecipato la squadra della Canottieri, insieme
all’istruttore Vincenzo Panicola. Ottimi i risultati anche
degli altri atleti: Gabriele Laudicina, oltre alla conquista
del 1° posto nei 2000 metri, sale sul podio dei 200 metri
con la medaglia di bronzo, mentre Alberto Pegno chiude

3° nei 2000 metri e 4° nei 200 metri.
Infine, Gabriel Lo Grasso si classi-
fica al 4° posto nei 200 metri. “Ri-
sultato eccellente per Gabriele e per
tutta la squadra della Società Canot-
tieri Marsala – ha commentato l’al-
lenatore Panicola -. È stata una delle
gare più importanti a cui abbiamo
partecipato quest'anno e sono molto

fiero dei miei ragazzi. Ci tengo particolarmente a fare i
complimenti al presidente della Società Canottieri,
Tommaso Angileri, per aver creduto in questo sport e
per aver rilanciato la canoa e il canottaggio a Marsala,
dopo tanti anni”.

Canoa: il marsalese Gabriele
Laudicina è campione italiano



PAG. 8VENERDÌ 16 SETTEMBRE 2022 •  MARSALA C ’È  •

M
E

S
S

A
G

G
IO

 P
O

L
IT

IC
O

 E
L

E
T

T
O

R
A

L
E


